
Hoja Parroquial
Domingo 6 - Octubre - 20242ª Etapa  Año XXVIII n . 1463

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

LUNES 7
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Paz Tortajada Mínguez – Inés 
Mínguez Estevan.

MARTES 8
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
ANIVERSARIO FUNERAL DE CESAR SALVO 
GARCÍA.

MIÉRCOLES 9
8,30 H CONVENTO
9,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
10 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Trinidad, Pepe e Hijos. 

JUEVES 10
8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de Paz López Contel.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

VIERNES 11
8,30 H CONVENTO
18 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA 
Sufragio de: Ana Belén Adrián Serra – Pascual 
Molina Ramírez – Fernando Montero Castellano.

SÁBADO 12 FESTIVIDAD DE LA VIRGEN DEL PILAR
PATRONA DE LA HISPANIDAD Y DE LA GUARDIA 
CIVIL
8,30 H CONVENTO.
12 H TEMPLO
EUCARISTÍA EN HONOR DE LA VIRGEN DEL 
PILAR.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Pilar Castellano – Bautista Gordo 
Cervera – Pilar Cervera Merenciano – Acción de 
Gracias a la Virgen de la Paz.

DOMINGO 13
9 H CONVENTO
12,30 H TEMPLO MISA.
Misa Propopulo.
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AVISOS
MES DE OCTUBRE, MES DEL ROSARIO

Cada sábado de este mes de octubre, a las 18:30h 
grabaremos el rezo del Santo Rosario, para después 

subirlo al canal de Youtube de nuestra Parroquia y poder 
rezarlo con nuestra familia en la Fe. Estos serán los grupos 

que se encargarán de dirigir el rezo del Rosario.

SÁBADO 5 DE OCTUBRE. MISTERIOS GOZOSOS.
Lo dirigirá GRUPOS COMARCALES

SÁBADO 12 DE OCTUBRE MISTERIOS LUMINOSOS.
Lo dirigirá VIDA ASCENDENTE

SÁBADO 19 DE OCTUBRE MISTERIOS DOLOROSOS.
Lo dirigirá MISIONES Y CÁRITAS 

SÁBADO 26 DE OCTUBRE MISTERIOS GLORIOSOS. 
Lo dirigirá ADORACIÓN NOCTURNA y MINISTROS DE LA 

COMUNICACIÓN 

Recordar, que en la Iglesia, participar, no es sinónimo de 
hacer cosas. Participar es poder contar con tu presencia en 
las actividades que la madre Iglesia propone a sus hijos.

FIESTA DEL PILAR 

Como cada año, y con inmensa alegría, celebramos el 
sábado 12 de octubre la fiesta de la Virgen del Pilar, 

patrona de la Hispanidad y patrona de la guardia civil.

Celebremos con gozo este día tan importante para la 
Iglesia en España y mostremos con nuestra presencia en 

la celebración, nuestra cercanía y cariño a un cuerpo como 
la guardia civil que nos cuida y nos protege.

CONFIRMACIÓN JÓVENES 

Los jóvenes nacidos en los años 2008, 2009 y 2010 que 
quieran recibir el sacramentos de la confirmación, quedan 
convocados el domingo 13 de octubre a las 11:30h en los 

locales PARROQUIALES.

CONFIRMACIÓN ADULTOS 

El viernes 18 de Octubre a las 19:30h daremos comienzo a 
las catequesis de confirmación de adultos.

El próximo 7 de octubre celebramos 

con júbilo en toda la Iglesia Universal 

la fiesta de Nuestra Señora del Rosario. Fiesta que nos 

invita a renovar nuestra devoción a la Santísima Virgen y 

a profundizar en el significado de este hermoso rezo, que 

ha sido un tesoro espiritual para la Iglesia a lo largo de 

los siglos.

Aunque las raíces del Rosario se 

remontan a tiempos antiguos, fue 

Santo Domingo de Guzmán quien, 

inspirado por la Virgen María, lo 

difundió como una poderosa arma 

espiritual contra las herejías de su 

tiempo. La tradición cuenta que la 

misma Virgen le enseñó a rezar este 

rosario, prometiendo grandes gracias 

a quienes lo recitaran con fe y 

devoción.

Desde sus inicios, el Rosario se convirtió en una oración 

especialmente querida por el pueblo fiel. Su sencillez y 

repetición lo hacían accesible a todos, sin importar su 

nivel de instrucción. A través de la contemplación de los 

misterios de la vida de Cristo y de María, los fieles 

encontraban un camino seguro hacia Dios y un consuelo 

en medio de las pruebas de la vida.

Como afirma el Catecismo de la Iglesia Católica, "El 

Rosario es una oración cristocéntrica, pues todos sus 

misterios tienen por centro a Cristo. Pero es también 

mariológica, porque es María quien nos los hace 

contemplar".

El rezo del Santo Rosario nos abre un caudal de gracias 

espirituales. Al meditar en los misterios gozosos, 

luminosos, dolorosos y gloriosos, nos unimos a la vida de 

Cristo y de María, y experimentamos una profunda 

transformación interior.

El Papa San Juan Pablo II, en su Carta Apostólica 

Rosarium Virginis Mariae, afirma que "el Rosario es una 

escuela de oración cristiana" y que "quien lo reza con fe 

experimenta una profunda alegría interior y un renovado 

fervor apostólico".

Además, la Iglesia nos asegura que el rezo del Rosario 

nos obtiene indulgencias plenarias bajo 

determinadas condiciones, es decir, la 

remisión de las penas temporales 

debidas al pecado.

En estos tiempos, marcados por 

la incertidumbre y la confusión, 

el Rosario se revela como un faro 

de esperanza. Al encomendarnos 

a la protección de nuestra 

Madre del Cielo, experimentamos 

una profunda paz interior y un 

renovado sentido de propósito.

Hermanos, os invito a redescubrir la belleza del Rosario y 

a incorporarlo a nuestra vida diaria. Durante todo el mes 

de octubre, vamos a tener bien cerca la imagen de 

nuestra madre bajo la invocación de la Virgen del 

Rosario. 

Además, también durante este mes de octubre, de un 

modo especial, cada sábado, a las 18:30h estamos 

convocados toda la comunidad para rezar el Santo 

Rosario. Quedará grabado con nuestras voces y 

podremos tenerlo siempre accesible en el canal de 

Youtube de nuestra Parroquia, para que allá donde 

estemos, siempre podamos rezarlo con nuestra familia en 

la Fe. 

Que la Virgen del Rosario y Reina de la Paz nos ayude a 

crecer en la fe, en la esperanza y en el amor.

El Santo Rosario: Un Tesoro de Gracia y Paz

Vuestro Párroco Manuel 

HORARIOS
E INTENCIONES DE MISAS
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  .¿Tiene María alguna relación especial con la 
Santísima Trinidad?

Sin duda. Es la hija predilecta del Padre. Se lo dice el ángel el 
día de la Anunciación: «Alégrate, llena de gracia, el Señor está 
contigo» (Lc. 1, 28). Tiene también con el Espíritu Santo una 
relación que se ha comparado a la de la esposa con el esposo. 
Lo dice el ángel: «El Espíritu Santo te cubrirá con su sombra. Por 
eso el niño que nacerá de ti será llamado Santo e Hijo de Dios» 
(Lc. 1, 35). «No temas María porque has encontrado gracia 
delante de Dios» (Lc. 1, 30).

¿Qué dice la Biblia?

Vamos por parte: Es cierto que esos privilegios no están 
contenidos «explícitamente» en la Biblia. La Biblia, por ejemplo, 
no habla de la Inmaculada Concepción ni de la Asunción. Pero 
están contenidos implícitamente en la Biblia. Por ejemplo, en 
una semilla de rosal no está la rosa. No se ve la rosa, pero ahí 
está en germen y poco a poco con la savia que viene de la tierra 
húmeda y con el calor del sol brotará el rosal y en él florecerá la 
rosa.

Así también todo lo que la Iglesia enseña de María ha brotado 
de la semilla del Evangelio, al calor del Espíritu Santo, que sigue 

iluminando al Pueblo de Dios y lo lleva a descubrir de a poco 
toda la riqueza que El mismo ha colocado, como en un germen, 
en la Escritura inspirada por El.
Todo lo que la Iglesia enseña acerca de María es coherente con 
la imagen de María que nos formamos al leer el Evangelio, con 
humildad y con espíritu de fe.

¿Qué dicen los evangelios acerca de las hermanas y hermanos 
de Jesús?

El idioma que usaba Jesús y sus discípulos no tiene muchas 
palabras para distinguir los distintos grados de parentesco. Para 
todo se usaba la palabra «hermano» y así lo vemos en Génesis 
13, 8 y en Mt. 13, 55. Las palabras originales que traducimos en 
castellano por «hermanos» y «hermanas» significan no sólo los 
hermanos carnales sino también los primos y otros parientes 
cercanos. La Virgen María no tuvo otros hijos. Jesús es el «único 
hijo» de María. Esto se muestra claramente por el hecho 
de que al morir, Jesús entregó su madre a Juan (Jn. 
19, 27).

Manuel Minguez Bori

RINCÓN CARMELITANO

EXPERIENCIA DE SANTA TERESITA DE SU ENTRADA 
EN EL CARMELO: 

   Mi emoción no se manifestó 
exteriormente. Después de haber abrazado a todos 
los miembros de mi querida familia, me puse de 
rodillas delante de nuestro incomparable padre, 
pidiéndole su bendición. Para dármela, también él 
se puso de rodillas, y me bendijo, llorando...
¡El espectáculo de aquel anciano ofreciendo a su hija 
al Señor, en la primavera aún de su vida, tuvo que hacer 
sonreír a los ángeles!...
 Algunos instantes después, las puertas del arca santa se cerraron 
detrás de mí, mientras yo recibía dentro los abrazos de las queridas 
hermanas que había hecho para conmigo el papel de madre, ( son sus 
hermanas Celina, y María) y a quienes en adelante tomaría por modelo 
de mis acciones.   Por fin mis deseos se veían cumplidos. Mi alma 
sentía una paz tan dulce y tan profunda, que me sería imposible 
describirla. Pero la alegría que experimentaba era tranquila. Ni el más 
ligero céfiro hacía ondular las aguas serenas por las que navegaba mi 
navecilla, ni una nube  oscurecía mi cielo azul... ¡Ah, me sentía 
plenamente compensada de todas mis tribulaciones!... ¡Con qué 
profundo gozo repetía estas palabras: "Estoy aquí para siempre, para 
siempre"! Aquella dicha no era efímera, no se desvanecería con las 
ilusiones de los primeros días. ¡ Las ilusiones ! Dios me concedió la 
gracia de no llevar ninguna al entrar en el Carmelo.   A los pies de 
Jesús Hostia, en el examen que precedió a mi profesión, declaré lo que 
venía a hacer en el Carmelo: He venido al Carmelo para salvar las 
almas, y sobre todo, para orar por los sacerdotes. Cuando se desea un 
fin, hay que emplear los medios necesarios para alcanzarlo. Jesús me 
hizo comprender que las almas me las quería dar por medio de la cruz. 
Y mi anhelo de sufrir creció ala medida que el sufrimiento mismo 
aumentaba..." 
 Dios sigue llamando...y pide nuestra repuesta. Si Jesús, te invita a 
seguirle, respóndele con un SI generoso. Dios necesita almas como 
Santa Teresita, para orar por los sacerdotes y pedir por los pecadores.

Hermanas Carmelitas

HUMILDAD (2)
Aspecto personal de la humildad.

El aspecto personal de la humildad consiste 
en tener y dar un juicio valorativo simple de 
uno mismo.
San Pablo vuelve repetidas veces sobre esta 
capacidad de valorarse ajustadamente y de 
acuerdo con lo que nuestra debilidad y 
fragilidad nos debe hacer comprender.
En la Primera Carta a los Corintios alude a la 
aparición con que le agració Jesús: 
“Por último, se me apareció también a mí, 
como al  nacido a destiempo. Es que yo soy el 
menor de los apóstoles; yo, no merezco el 
nombre de apóstol” (1Cor 15, 8-9).
Lo dice con verdad y sinceridad; no finge 
afectadamente, sino que emite un juicio claro 
sobre sí mismo.
Y este juicio es un modo de comportarse que 
ha adquirido en la escuela de la vida, que le 
ha hecho conocer su fragilidad y limitación. 
Ha aprendido a pensar sobre sí mismo de 
forma humilde, imparcial, serena, sin 
culpabilizarse, con paz.     “Porque no 
queremos que ignoréis, hermanos, las 
dificultades que pasé en Asia. Me vi abrumado 
tan por encima de mis fuerzas, que perdí toda 
esperanza de vivir. Sí, en mi interior di por 
descontada la sentencia de muerte; así 
aprendí a no confiar en mí mismo, sino en 
Dios, que resucita a los muertos” (2 Cor 1, 8-9).
Nos impresiona el que un apóstol hable de sí 
mismo de esta forma, aun a riesgo de 
escandalizar.   La humildad personal, al brotar 
de nuestra propia historia experimentada 
difícilmente puede tenerla un joven. Quizás 
haya meditado sobre estas cosas 
(preparándose para la Confirmación), pero no 
podrá sentirlas con naturalidad, porque no ha 
pasado todavía por la escuela de la prueba y 
la experiencia de su propia debilidad, que es 
lo que nos pone en el lugar justo y nos libera 
de toda presunción.
Es penoso ver cómo a veces pasamos por las 
pruebas sin saber vivirlas. 
Si, frente a sus tribulaciones, Pablo se hubiera 
dedicado a despotricar contra todo y contra 
todos, en lugar de reconocer su propia 
debilidad y fragilidad, no habría sacado 
provecho alguno de las pruebas. Por el 
contrario, se formó como un auténtico pastor 
porque supo cosechar del dolor aquella 
humildad sentida y vivenciada que luego fue 
manifestando en su vida.
Para nosotros vale la pena que nos cubramos 
con el manto de la humildad, ponernos en el 
agradecimiento de todo don recibido de Dios, 
gratuitamente, y decirle: Dadnos vuestro amor 
y gracia que ésta me basta.

Agustín Cariñena Aliaga

De mis recuerdos 
y vivencias

¿Quién es María?(II) ACOMPAÑAMIENTO: 
 PALABRAS DE FRANCISCO

Tanto los Pastores como todos los fieles que acompañen a sus 
hermanos en la fe o en un camino de apertura a Dios, no 
pueden olvidar lo que con tanta claridad enseña el Catecismo 
de la Iglesia católica: “La imputabilidad y la responsabilidad de 
una acción pueden quedar disminuidas e incluso suprimidas a 
causa de la ignorancia, la inadvertencia, la violencia, el temor, 
los hábitos, los afectos desordenados y otros factores psíquicos 
o sociales”.
Por lo tanto, sin disminuir el valor del ideal 
evangélico, hay que acompañar con 
misericordia y paciencia las etapas 
posibles de crecimiento de las personas 
que se van construyendo día a día”.
A todos debe llegar el consuelo y el 
estímulo del amor salvífico de Dios, que 
obra misteriosamente en cada persona, 
más allá de sus defectos y caídas.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

ME BROTA DEL CORAZÓN UN POEMA BELLO
“Me brota del corazón un poema bello” (Sal 44). Con estas 
palabras del salmista manifiesto mi agradecimiento por tanto 
cariño recibido el día de mi entrada en Alacuás. Fueron tantos los 
sentimientos y emociones que sentí al ver a mi querida comunidad 
de Ntra. Sra. De la Paz de Villar del Arzobispo acompañándome en 
ese día tan importante, que solo me sale un grito: GRACIAS. 
Normalmente las cosas no son así, lo normal es acompañar al 
sacerdote que deja una parroquia pues la semana siguiente de la 
entrada del nuevo cura, así hicimos nosotros cuando llegué yo a 
Villar, la semana siguiente de mi entrada fuimos a Requena 
acompañando a Fernando en su entrada. En nuestro caso, habían 
pasado 4 años desde mi salida de Villar para ir a tierras Romanas, 
pero, el afecto y el cariño que nos unió en esos 4 años, permanece 
intacto, ya sea de vosotros hacia mi persona, que seguramente no 
lo merezca tanto, o de mi para vosotros que lo merecéis todo y 
más. Realmente no fue palabrería lo que os dije en mi entrada en 
Alacuás: Un villarenco más un churrico más... así lo siento en mi 
corazón. Como visteis sigo igual de “bandengue”, pero soy una 
persona muy afectiva y a pesar de mi formación como psicólogo, 
me es difícil controlar las emociones. 
De nuevo reitero que en Alacuás tenéis vuestra casa y que me 
encantará saludaros si algún día os acercáis por allí. Doy gracias a 
Dios por cada uno de vosotros. Por favor, cuándo entréis en la 
iglesia de Villar y elevéis vuestras plegarias a María, Reina de la 
Pas, no dejéis de pedir por mí. 
Un fuerte abrazo. 
Con mi bendición +
Raúl.

VIDA PARROQUIAL


